



# JICAカンボジア国研修員の方々が来校されました

2023年8月23日(火)、JICAの研修でカンボジアから研修員の方々が来校されました。これはJICA委託事業で、国立国際医療研究センター国際医療協力局が担当している研修の一環です。  
 (2023年度JICA技術協力事業：カンボジア国保健人材継続教育制度強化Stringsプロジェクト：看護継続教育CPD国別研修)  
 研修員の皆さんは、8月の暑い中でしたが、熱心に講義を受けて活発に質問され、また学内の様子を見学していらっしゃいました。ご来校、ありがとうございました。

## ご挨拶・集合写真



大学校長  
萱間真美

カンボジア 保健省  
H. E. Prof. MAM Bunsocheat

## 講義

国立看護大学校の概要と特徴  
(看護学部・研究課程部)

日本の看護教育制度  
(看護基礎教育・  
卒後教育・継続教育)

## 図書館見学



図書館内にカンボジアに関する図書・資料の展示コーナーが設けられ、研修員の皆様にも御覧頂きました。



看護学部長  
飯野京子



研究課程部長  
綿貫成明



看護教育学  
准教授  
上國料美香



## 実習室見学



小児・母性・助産学実習室：助産学生の分娩介助演習を見学しました。



基礎看護学実習室：生活援助論の演習に用いる人形や物品の提示を見学しました。



成人看護学実習室：胸部・腹部の聴診ができるシミュレーターの様子を見学しました。